

Aktuelles / Mitmachen

Berichte über Aktivitäten / Aktuelles

14. Deutschen Seniorentages in Mannheim

03. April 2025

„Worauf es ankommt“, so lautete das Motto des **14. Deutschen Seniorentages** in Mannheim.

Im Mittelpunkt stand die Frage, wie ein gutes Leben im Alter gelingen kann.

Neben Fachvorträgen, Workshops, Mitmach-Angeboten und Podiumsdiskussionen informierten 180 Vereine, Initiativen und Unternehmen über ihren Angebote und Dienstleistungen für Seniorinnen und Senioren.



v.l.n.r. Hans-Peter Roos (Regiosprecher Süd), Sarah Rogge, Herbert Rogge (Geschäftsführer)



Hans-Peter Roos vor unserem Infostand

Wir hatten Gelegenheit mit Unterstützung des „Gesundheitstreffpunkt Mannheim“ die „Sucht-Selbsthilfe“ mit einem Infostand vorzustellen. Spannende Gespräche mit interessierten Besuchern, am Stand waren vom Kreuzbund Mainz Sarah + Herbert Rogge (Geschäftsführer).

Die Aktion zeigte wieder mal wie wichtig es ist Aufklärung und Prävention zum Thema Sucht in die Öffentlichkeit zu präsentieren.

Hans-Peter



[Hans-Peter Roos und Sabrina Düsi](#)



[Hans-Peter Roos \(Regiosprecher Süd\) und Herbert Rogge \(Geschäftsführer\)](#)

Archiv

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Browser eingeschalten sein
document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';

- [Archiv](#)